

KABAR TERBARU

Sekda Inhu Pimpin Rapat Persiapan Gerakan Menanam Sejuta Pohon

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.KABARTERBARU.CO.ID

May 21, 2022 - 02:45



INDRAGIRI HULU - Sekretaris Daerah Kabupaten Indragiri Hulu (Inhu), Hendrizal memimpin rapat persiapan Gerakan Menanam Sejuta Pohon Pelindung dan Berbuah oleh Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK), Siti Nurbaya di Daerah Aliran Sungai (DAS) Indragiri.

Rapat persiapan dilaksanakan di Ruang Rapat Thamsir Rahman Lt. 4 Kantor Bupati, Jumat (20/5/22).

Gerakan menanam sejuta pohon oleh Menteri LHK direncanakan pada bulan Juni 2022 bersempena Hari Lingkungan Hidup Sedunia.

Kepala Bappeda, Bobi Mauliantino mengatakan bahwa permasalahan di DAS Indragiri dan dampak kerusakan yang terjadi serta upaya penanggulangannya sudah diekspose kepada Menteri LHK.

Dijelaskan, upaya untuk menanggulangi kerusakan DAS Indragiri adalah pembangunan turap di 16 titik rawan. Titik ini menyebabkan sistem penyediaan air minum yang infrastrukturnya terdampak dengan berubahnya garis tepi sungai dan penanaman beberapa jenis pohon yang diharapkan bisa memperkuat tebing dari abrasi.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Dinas Lingkungan Hidup, Ory Hanang Wibisono menyampaikan bahwa dalam rangka penanaman sejuta pohon perlu dicari titik-titik kritis lainnya karena 16 titik rawan abrasi harus diturap terlebih dahulu sebelum dilakukan penanaman pohon.

Terkait pembangunan turap, Kadis PUPR mengatakan sudah menyampaikan usulan ke pusat dan tinggal menunggu keputusan. Terhadap lokasi kritis lain, harus disepakati bersama sesuai petunjuk teknis

Ketua Gemapelindung, Abu Bakar Sidik yang juga hadir pada rapat tersebut mengatakan selain penanaman sejuta pohon, perlu juga dilakukan gerakan penertiban penambangan liar di DAS Indragiri dan mengalihkan pekerjaan masyarakat yang ada di sekitar DAS.

Selain itu, perlu juga dilakukan publikasi untuk mengajak masyarakat menanam pohon terutama di 10 kecamatan di Inhu yang dilalui Sungai Indragiri.

Di akhir rapat, Sekda menyampaikan bahwa untuk Gerakan Penanaman Sejuta Pohon tersebut akan dibuatkan SK Tim Penanganan DAS Indragiri yang akan melibatkan OPD terkait, Pramuka, Mahasiswa dan Organisasi kepemudaan lainnya.

Kemudian untuk menentukan titik rawan abrasi lainnya akan dilakukan pembahasan dalam rapat teknis bersama seluruh tim.

Hendrizal menambahkan, untuk menggugah semangat masyarakat perlu dibuat baliho ajakan menanam sejuta pohon di lokasi strategis di 10 kecamatan yang persiapannya diserahkan kepada Dinas Kominfo.

Turut hadir dalam rapat Kadis Kominfo, Kadis Porapar, Camat Rengat, Camat Rengat Barat, Ketua LAMR Inhu, Mahasiswa, Pramuka, Organisasi Kepemudaan dan undangan rapat lainnya. (Arlendi)